

RICHELIEU



INDICE N° 1

Il est religieux et homme politique.



INDICE N° 2

Pour renforcer le pouvoir du roi, il n'hésite pas à faire exécuter des nobles.



INDICE N° 3

Il est le principal ministre de Louis XIII.

RICHELIEU



Né en 1585 à Paris Mort en 1642 à Paris

Je retiens:

Le Cardinal de Richelieu a été longtemps le principal ministre de Louis XIII. Il a renforcé son pouvoir et son territoire.

Préhistoire	Antiquité	Moyen Age	Temps Modernes	Epoque contemporaine	
-------------	-----------	-----------	-------------------	----------------------	--

Histoire:

Gustave Armand Jean du Plessis de Richelieu, dit **Richelieu**, est un notable qui devient religieux catholique pour que sa famille conserve les revenus de l'évêché de Luçon.

Nommé délégué du clergé aux Etats Généraux de 1614, il se fait remarquer par la régente, la reine-mère Maris de Médicis, qui le fait nommer secrétaire à l'Intérieur et à la Guerre. En 1617, Richelieu est entraîné dans la disgrâce de la reine-mère, mais il parvient à la réconcilier avec son fils Louis XIII. En 1622, il est nommé cardinal. En 1624, il entre au conseil du roi; il en devient rapidement le principal ministre pendant vingt-deux ans.

Il renforce l'autorité du roi et de l'Etat en luttant contre les nobles, les protestants et les révoltes paysannes. Il entre en guerre contre les pays voisins qui soutiennent la puissante famille des Habsbourg (ils gouvernent l'Espagne , l'Autriche , l'Allemagne) et étend l'empire colonial français.

RICHELIEU



Né en 1585 à Paris Mort en 1642 à Paris

Je retiens:

Le Cardinal de Richelieu a été longtemps le principal ministre de Louis XIII. Il a renforcé son pouvoir et son territoire.

Préhistoire	Antiquité	Moyen Age	Temps Modernes	Epoque contemporaine	
-------------	-----------	-----------	-------------------	----------------------	--

Histoire:

Gustave Armand Jean du Plessis de Richelieu, dit **Richelieu**, est un notable qui devient religieux catholique pour que sa famille conserve les revenus de l'évêché de Luçon.

Nommé délégué du clergé aux Etats Généraux de 1614, il se fait remarquer par la régente, la reine-mère Maris de Médicis, qui le fait nommer secrétaire à l'Intérieur et à la Guerre. En 1617, Richelieu est entraîné dans la disgrâce de la reine-mère, mais il parvient à la réconcilier avec son fils Louis XIII. En 1622, il est nommé cardinal. En 1624, il entre au conseil du roi; il en devient rapidement le principal ministre pendant vingt-deux ans.

Il renforce l'autorité du roi et de l'Etat en luttant contre les nobles, les protestants et les révoltes paysannes. Il entre en guerre contre les pays voisins qui soutiennent la puissante famille des Habsbourg (ils gouvernent l'Espagne , l'Autriche , l'Allemagne) et étend l'empire colonial français.